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Résumé de la note: (en francais)

La caractéristique la plus marquante du récit arabe est la transformation du
contenu et des formes et des techniques ... Le créateur est un témoin et un
historien de ce mouvement de transformation afin de surveiller 1'ensemble du
mouvement social historique, ainsi que les individus individuels en intertissant

avec ou en s'engageant avec le groupe.

C'est probablement la tendance principale du roman arabe so... ... ... Juin
(octobre), 1967, cependant, le romancier emblématique ne vit pas longtemps sur
les bords de la réalit¢ matérielle ou dans son laboratoire social, dés qu'il se
transforme en son monde intérieur en révélant ses secrets et en déclarant ses
péchés, il transmet son texte créatif a un cri de condamnation contre l'océan

extérieur.

Comment le roman maintient sa forme classique, rigide, et tout ce qui
l'entoure s'écroule et est vaincu? ... , le récit doit étre transformé en fragments,
puis a des propositions ouvertes a de multiples races créatives dans ce qu'on

appelle la naturalisation littéraire ...



Summary of the NOTE: (en anglais)
The mostprominentfeature of the Arab narrative is the transformation of

both the contents and the forms and techniques... The creatoris a witness and a
historian of this transformative movement in order to monitor the entirehistorical
social movement, as well as the individual selves by interweavingwith or

engagingwith the group.

This isprobably the main trend of the Arabiannovel So......... June
(October), 1967, however, the iconicnovelistdoes not live long on the banks of
the substantive reality or in his social laboratory, as soonturningintohisinner
world revealinghis secrets and declaringhissins, hetransmitshiscreativetext to a

cry of condemnationagainst the outerocean.

How does the novelmaintainitsclassic, rigidform, and
everythingarounditfallsapart and isdefeated? .. , the narrative is to
betransformedinto fragments and then to proposals open to multiple creative

races in whatisknown as literary naturalisation...



